

4. Klasse der Grundschule Mehlmeisel/Fichtelberg erneut zu Besuch im Schützenhaus Mehlmeisel

Nachdem sich 2024 die damalige Klassenlehrerin Frau Lichtenauer und ihre Schulkinder der 4. Klasse dafür interessierten, einen Tag mit dazugehörigen Schnupperschießen im Schützenhaus Mehlmeisel zu verbringen (leider gab es keinen Bericht), war die Resonanz so groß, dass sich dieses Jahr Frau Glaser dazu entschlossen hat, mit ihren Schülern dieses Ereignis zu wiederholen.

Am 29.07. kam es dann dazu das die Schützengesellschaft, wieder für die 4. Klasse die Türen öffnete und sich Frau Glaser mit ihrem Mann Siggi als Begleitung und die Schüler im Schützenhaus einfanden.

Anhand einer PowerPoint Präsentation gab es Informationen zur Entstehung der Schützenvereinen, sowie die Entwicklungsgeschichte der Lufgewehre und Luftpistolen von Damals bis Heute.

Natürlich wurde auch darauf hingewiesen, dass ein Schützenhaus kein Spielplatz sei, man es nicht mit Wasserspritzpistolen zu tun hat und man auch nicht Cowboy und Indianer spiele.

Danach wurde die Klasse in 3 Gruppen aufgeteilt und es wurde den Kindern unter Aufsicht der Anwesenden Trainern: Hans-Jürgen, Horst und Michael Hautmann sowie Josef Kraus der Ablauf und Umgang mit Licht- und Luftgehwehr, so wie man sich beim Schießen am besteninstellt, erklärt.

Bis dann jeder Schüler (auch hier nur unter Aufsicht) 5 Probeschüsse und die sogenannte Serie mit 10 Schuss machen durfte.

Zum Abschluss gab es auch wie letztes Jahr, wieder ein kleines Schießspiel. Jeder Schüler machte hier 5 Schüsse auf eine Spaßscheibe (Zahlenscheibe).

Die kleine Gemeinheit aber war, es wurde kein Treffer auf den Monitoren der elektronischen Schießanlage angezeigt. So wusste niemand, was er für ein Ergebnis erzielt hatte und alle warteten gespannt auf die darauffolgende Siegerehrung.

Zum Schluss bedankte sich Frau Glaser bei den Anwesenden des Schützenvereins für die interessante Ausführung.

Aber auch der Schützenverein sprach seinen Dank an die Grundschule, für das erneute Interesse an diesen Sport aus, hat man es doch im Schießsport nicht so leicht wie z.B. Sport-, Tanz- und Gardevereine oder Feuerwehren, neue jugendliche Mitglieder zu gewinnen.

Wer aber mal Interesse daran hat, dass Schießen probieren zu wollen.
Die Trainingszeiten sind immer: Dienstag und Donnerstag von 17:00 Uhr - 18:00 Uhr



Besuch 4. Klasse der Grundschule Mehlmeisel/Fichtelberg 2025
(von h.l. 3.Vorstand und Trainer Horst Hautmann, Klassenlehrerin Frau Glaser.
von h.r. die Trainer Michael Hautmann, Josef Kraus und Hans-Jürgen Hautmann.)



Besuch 4. Klasse der Grundschule Mehlmeisel/Fichtelberg 2024
(von h.l.: 3.Vorstand und Trainer Horst Hautmann, Mitte: Hans-Jürgen Hautmann und Klassenlehrerin Frau Lichtenauer. Von h.r.: die Trainer Michael Hautmann und Josef Kraus.)